

## Sambut HUT Bhayangkara Ke-76, Polres Mura Gelar LCCH tingkat SLTA

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID](mailto:MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID)

Jun 16, 2022 - 20:09



MUSIRAWAS SUMSEL - Berbagai kegiatan dilaksanakan jajaran Kepolisian dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara yang akan jatuh pada tanggal 1 Juli 2022 mendatang, mulai dari kegiatan Bhakti Sosial, Anjang sana, sampai pada Perlombaan Cerdas Cermat Hukum (LCCH) untuk Pelajar Tingkat SMA/SMK/MA sekabupaten Musi Rawas yang diselenggarakan oleh Polres Musi Rawas.

Kamis, 16 Juni 2022, telah dilaksanakan Technical Meeting Lomba Cerdas Cermat yang diikuti para Guru pembina/pendamping dari masing-masing peserta LCCH yang akan berkompetisi.

Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke 76, dengan tema Pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas).

Kegiatan LCCH Tingkat SMA/SMK/MA sekabupaten Musi Rawas ini baru pertama kali diadakan oleh Polres Musi Rawas. Ada sebanyak 27 Tim perwakilan dari SMA/SMK/MA sudah mendaftarkan dan akan berkompetisi LCCH untuk memperbutkan juara bergilir lomba LCCH tersebut.

Berbagai Trophy dan uang pembinaan telah disiapkan untuk para pemenang juara 1,2 dan 3 yg akan berlaga pada hari Senin (20/6/2022) dalam babak penyisihan group, kemudian pada hari Selasa (21/6/2022) akan dilanjutkan semi final dan dilanjutkan final LCCH serta pengumuman pemenang serta penyerahan hadiahnya kepada para pemenang.

Kapolres Musi Rawas AKBP Achmad Gusti Hartono, S.I.K melalui Kasat Binmas Polres Musi rawas AKP Harun Ashari, A.Md mengatakan, selain memberikan motivasi dan edukasi kepada masyarakat, kegiatan ini juga untuk menanamkan kecintaan anak akan pentingnya kehidupan berbangsa dan bernegara, dan juga untuk memberikan pemahaman kepada remaja tentang tugas Kepolisian.

"Semoga kegiatan LCCH Tingkat SMA/SMK/MA sekabupaten Mura ini dapat memberikan kontribusi yang baik dan memberikan pengaruh positif bagi para pelajar serta dapat menambahkan kecintaan pelajar kepada Polri," kata Kapolres. (rls/dod)